
Vœux du maire 2025 

Mesdames et Messieurs, c’est un honneur pour moi de vous accueillir au nom de la municipalité pour 

cette traditionnelle cérémonie des vœux. Je suis entouré du bureau municipal composé de 9 membres 

issu du conseil composé de 19 élus, un nombre qui évoluera à 23 lors de la prochaine mandature 

compte tenu de l’augmentation régulière de notre population. 

La cérémonie des vœux est un moment privilégié ou les habitants de la commune se rencontrent, 

échangent et se lancent dans l’année qui s’ouvre pour mieux vivre ensemble. 

C’est aussi une belle occasion pour se rassembler en famille, entre amis, oublier un instant les soucis et 

les aléas de la vie. Mes souhaits de bonne année, de réussite dans vos projets vont à chacun de vous, 

ainsi qu’à l’ensemble de la population avec une pensée particulière pour les plus démunis ou ceux qui 

souffrent de maladie, de solitude ou d’isolement et avec une pensée émue pour tous ceux qui nous 

ont quittés. 

C’est aussi un moment d’accueil pour les nouveaux habitants de notre commune.Les services de la 

mairie, les écoles, les associations vous ouvrent leurs portes pour vous permettre de bien vous établir 

dans notre commune.  

Mes vœux s’adressent, tout d’abord, à vous les responsables d’associations. Vous êtes les acteurs ô 

combien précieux dans notre commune, vos engagements sont signes d’une volonté de construire une 

société respectueuse des personnes. Grâce à vous toutes et tous, grâce à vos efforts collectifs nous 

arrivons à faire beaucoup à GUICLAN,à plusieurs reprises. J’ai pu le constater lors d’évènements 

particuliers où seuls, nous les élus, nous n’aurions pas réglé les problèmes. Je ne citerai pas 

d’association particulière, vous êtes nombreuses, dévouées, désintéressées, vous assurez des 

animations, des services ou tout simplement vous évitez à certains l’isolement ; soyez-en remerciés. 

Merci également aux nombreux bénévoles de la bibliothèque pour leur disponibilité, ainsi qu’aux 

personnes qui donnent de leur temps pour l’aide aux devoirs. 

Je tiens à saluer les élus de l’équipe municipale que j’ai le plaisir d’animer depuis bientôt 6 ans, j’y 

associe le Conseil municipal Jeunes mis en place en 2021.  A chacun d’entre vous, je présente mes 

meilleurs vœux de bonheur de réussite dans vos projets personnels, familiaux et professionnels. Je 

vous remercie pour votre dévouement, votre énergie, votre disponibilité et votre implication dans la 

vie communale. J’associe à mes salutations les membres du CCAS et des diverses commissions 

communales, plus particulièrement le bureau municipal qui doit me supporter chaque semaine lors de 

nos réunions hebdomadaires.  De même je remercie vos conjoints respectifs qui subissent vos 

absences qui, parfois, s’avèrent très régulières. Sans leur soutien, cette mission serait impossible à 

mener. 

 Mes voeux à notre personnel communal qu’il soit administratif, technique ou dans les services liés à 

l’enfance ou à la bibliothèque. Depuis de nombreuses années les différentes municipalités ont toujours 

préféré gérer nos services par son personnel plutôt que de les confier à des prestataires extérieurs ; ce 



n’est pas sans conséquence pour notre Directrice générale des services et Gwenn QUILLEVERE que je 

remercie pour leur implication. Frédérique absente, est excusée pour congés. 

Je tiens à adresser mes remerciements à celles et ceux qui discrètement et bénévolement contribuent 

à l’entretien des chemins, des calvaires, des bâtiments du patrimoine ou d’espaces publics pour rendre 

encore plus agréable notre cadre de vie. Un petit bémol dans ce chapitre, nous constatons de plus en 

plus fréquemment que des propriétaires n’entretiennent pas leurs haies, leurs arbres ce qui rend 

difficile la circulation piétonne en agglomération et aussi la visibilité aux carrefours de nos voies. Je 

rappelle que c’est aux propriétaires d’entretenir ces végétaux.  

 2024 aura été une année marquée par de très beaux évènements. Je voudrai vous en rappeler 

quelques uns. 

-La fête des associations qui s’est terminée par la remise des trophées de la municipalité : 

- L’équipe qui entretient les chemins de randonnée a remporté le trophée d’honneur, 

- des bénévoles ont été mis à l’honneur : Philippe du Tennis de table, Jean-Christophe du Handball, 

Odile de la bibliothèque, Marie –Céline de l’association Krog Mad et Sophie pour Grain de sel. 

- et aussi de jeunes sportifs talentueux que nous verrons certainement remporter d’autres trophées 

dans leurs disciplines respectives : 

- en cyclisme et VVT, Corentin qui a remporté un titre de champion de France 

-en tennis de table, Elia championne du Finistère 

-et en athlétisme la multiple championne Louane. 

Les 40 ans du club de Tennis de table ont été fêtés comme il se doit. Un club en forme olympique qui 

comptabilise un chiffre record d’adhérents et d’excellents résultats sportifs. 

Le club des Trotteurs a également 40 ans d’existence, un club de fidèles sportifs qui ne se prennent pas 

pour des champions ; ils courent pour le plaisir et pour s’entretenir. 

50 ans d’amitié, de convivialité, de solidarité, de tolérance et de bénévolat, ce sont biens les mots qui 

qualifient le club de l’amitié qui comptent 7 sections et 165 adhérents. 

Je ne citerai pas les nombreuses autres manifestations qui se déroulent annuellement dans la 

commune : Pardon, kermesses, trail, randonnées nocturnes, séances de cinéma, tournois, etc … 

 Je n’oublie pas, la commission « communication » qui œuvre semaine après semaine pour vous 

apporter des informations sur le site «My Guiclan» tous les dimanches soirs et qui a élaboré le 

« Guiclan Mag » qui vous a été distribué dans les boites aux lettres voilà quelques jours. Merci à Jean-

Michel pour ton implication et ta disponibilité. 

 



Pas de grands chantiers en 2024, mais des actions en faveur de l’environnement ou des habitants. 

Tout d’abord le recencement en début d’année qui s’est très bien passé grâce à la mobilisation 

citoyenne de chacun et chacune pour répondre aux agents recenseurs, que je remercie également. 

D’autre part, une opération « plante ton arbre » a été organisée, les élèves de CM1 et de CM2 des 2 

écoles qui se sont retrouvés au bois de la piste pour y planter 2400 arbres. 

Un aménagement route de Trévilis Huella qui sécurise le cheminement piétons entre le lotissement du 

Styvell et facilite le stationnement dans ce secteur commerçant. 

La rue du stade a changé de physionomie depuis quelques années grâce à l’installation : 

- de la maison médicale qui ne cesse de s’agrandir, elle s’étale sur 600 m² occupés dans quelques 

semaines par 17 professionnels de santé. 

-l’implantation de la pharmacie et prochainement son agrandissement, l’ouverture de la colocation 

Ages et Vies contribuant au bon développement de notre commune. 

Un développement constant, notre population augmente régulièrement même si au cours des 

dernières années on note un tassement de cette progression. En 15 ans nous sommes passés de 2125 

habitants à 2564 soit une augmentation de 20%. Une moyenne d’âge de 38 ans, plus jeune que nos 

voisins de St THEGONNEC LOC-EGUINER ou PLOUVORN. 

En 2024, nous avons enregistré : 15 naissances, 31 Décès, dont les personnes décédées à la maison de 

retraite de St Jacques, 14 Mariages et 14 PACS. 

En ce concerne l’urbanisme : 26 PC dont 10 maisons individuelles, 56 D.P.,  94 C.U. ont été délivrés. 

Les effectifs dans les écoles ont tendance à se réduire, nous déplorons la fermeture d’une classe à 

l’école Jules VERNE. 

Dans la rubrique « économie » du GUICLAN MAG, ont été recensées 16 créations d’activité sur la 

commune. Tous les ans j’annonce de nouvelles entreprises sur la zone intercommunale de Kermat. 

Certains projets ont été retardés par des démarches administratives de plus en plus contraignantes, les 

études sont nombreuses avant de pouvoir engager les travaux ; je prendrai pour exemple 2 projets sur 

la CCPL : 

Le premier c’est l’installation de BRETAGNE LIN à Lampaul Guimiliau sur la friche Gad. Le dossier était 

clos quand on s’aperçoit que la nature a repris sa place dans ces lieux inoccupés de plusieurs années. 

Des chauves-souris s’y sont installées, déclenchant des études et des mesures compensatoires. 

Conséquence : des délais qui s’allongent, des emplois qui tardent sur notre territoire. 

Autre exemple à Landivisiau une zone à aménager à Lestrevignon, il faudra plus d’un mandat de 6 ans 

pour envisager de vendre des terrains aux entreprises. 



A force de persévérance et de volonté, le développement économique de la communauté des 

communes de Landivisiau est important et contribue à l’enrichissement de toutes les communes de 

notre territoire. 

A Kermat, dans quelques semaines un entrepôt de produits alimentaires va s’installer sur un terrain de 

plus de 4 ha. 

Au bourg, André et Geneviève LE NEN ont décidé de prendre leur retraite et passe la main à Natasha 

DIEU accompagnée de ses parents. 

Je souhaite à toutes ces nouvelles entreprises, ainsi qu’à toutes les autres, commerce, artisanat, 

industrielles ou agricoles de belles réussites professionnelles.  

Le chantier du mandat, je veux parler du Pôle enfance-Médiathèque, a démarré l’été dernier et va se 

poursuivre tout au long de cette année 2025, nous planifions une livraison pour la fin de l’année. 

Nous engagerons un chantier conséquent pour la rénovation de l’éclairage public, nous avons saisi 

l’opportunité de rentrer dans un programme, sous maîtrise d’œuvre  du syndicat d’électrification du 

Finistère, ce qui nous permettra d’être bien subventionné, à hauteur de 50%. Les lanternes anciennes 

seront remplacées par des lanternes à leds.  

En conclusion, je voudrai vous redire avec l’ensemble de l’équipe municipale, tous nos vœux de 

bonheur et de réussite pour vous-même, pour ceux que vous aimez, des vœux de santé, une santé 

sans laquelle le reste est difficile voir impossible, des vœux de sérénité avec un sens avéré des valeurs 

républicaines. 

Je donne la parole à Sabrina qui va offrir un livre aux bébés qui sont nés en 2024, dont les familles sont 

présentes. 

Bonne année. 

 


